

Instacare invente l'exercice libéral sans contraintes avec ses espaces de medworking

Plus de 80% des chirurgiens-dentistes en France exercent en libéral. Même s'il est largement majoritaire et l'exercice préféré des praticiens, il n'est pas sans contraintes et sans inconvénients.

La nécessité de repenser l'exercice libéral en chirurgie-dentaire

L'exercice libéral de la profession de chirurgien-dentiste peut s'avérer être une entreprise complexe et coûteuse. En effet, de nombreux obstacles peuvent se dresser sur la route de ces professionnels de la santé dentaire. Ces difficultés peuvent rapidement s'additionner et entraîner un surcoût important pour les chirurgiens-dentistes exerçant en libéral. En effet, l'installation d'un cabinet dentaire peut nécessiter un investissement financier important en termes de matériel et d'aménagement.

De plus, la gestion administrative, la gestion de la trésorerie, des ressources humaines et autres, peuvent prendre beaucoup de temps et nécessiter des compétences spécifiques. Enfin, le stress et l'isolement des chirurgiens-dentistes peuvent être des facteurs contribuant au risque de burn-out et à l'épuisement professionnel comme c'est le cas de 58% des chirurgiens-dentistes.

C'est dans ce contexte que le Dr. Alexandre Azria, et son frère Joachim Azria, cofondateurs d'Instacare, ont eu l'idée de créer des espaces de medworking destinés aux chirurgiens-dentistes. L'objectif était de proposer une alternative à l'exercice libéral classique, en offrant aux praticiens une solution plus économique et plus collaborative pour exercer leur profession, en les libérant des contraintes inhérentes à l'exercice libéral et en privilégiant leur bien-être.

Les espaces de medworking Instacare permettent aux chirurgiens-dentistes de supprimer les frais d'installation, de bénéficier d'équipement haut-de-gamme en profitant d'économie d'échelle, de profiter d'une gestion administrative simplifiée, de travailler en réseau avec d'autres praticiens et de rompre avec l'isolement professionnel.

En outre, chaque espace dispose d'un laboratoire de prothèses pour privilégier le circuit-court, la traçabilité et le Made in France, avec de véritables artisans et experts reconnus.

L'idée était aussi de créer et simplifier un véritable parcours de soins pour le patient en créant des espaces pluridisciplinaires avec les différentes pratiques odontologiques.

Une approche à 360° ainsi qu'un accompagnement 100% personnalisé des praticiens libéraux

L'approche d'Instacare est bien plus qu'une simple solution d'hébergement pour les chirurgiens-dentistes. Elle se veut être une solution 360°, en accompagnant les praticiens dans de nombreux aspects de leur activité : mise à disposition d'un plateau technique de haute qualité, une gestion administrative complète, stérilisation et une gestion des stocks optimisées où les praticiens ne paient que ce qu'ils consomment...

Mais elle va encore plus loin en proposant des accompagnements sur des thématiques diverses telles que l'utilisation de logiciels d'intelligence

artificielle, la gestion de l'e-réputation et du personal branding, ainsi que la mise à disposition de formations pour les praticiens...

L'approche d'Instacare est globale, avec des solutions entièrement adaptables aux besoins de chaque chirurgien-dentiste qui souhaite s'installer au sein de ses espaces de coworking médicaux. En effet, leurs solutions sont entièrement personnalisables, évolutives et sans engagement : choix du rythme de travail, choix des services additionnels, d'une aide au fauteuil ou non...

Ils proposent de nombreuses garanties pour permettre aux chirurgiens-dentistes de développer leur activité libérale sereinement : les premiers mois d'installation, Instacare bloque sa facturation pour permettre aux praticiens de préserver des revenus.

Les praticiens peuvent ainsi bénéficier d'une solution clé en main pour leur activité, leur permettant de se concentrer sur leur métier tout en ayant un accompagnement complet pour leur développement professionnel.

Plusieurs ouvertures dans les métropoles françaises

Situés à proximité de cliniques, hôpitaux privés ou maisons de santé, le choix de l'emplacement des espaces Instacare n'est pas laissé au hasard puisqu'ils s'installent dans des quartiers où l'offre de soins dentaires est manquante et permettant de compléter l'offre de soins médicale existante.

Déjà disponibles à Marseille et Lyon, le réseau Instacare s'agrandit en 2023 avec les ouvertures de trois espaces dans d'autres métropoles : à Nantes, à Strasbourg et dans l'Ouest parisien, au Port-Marly.

En somme, Instacare est bien plus qu'un simple espace de coworking médical. C'est une solution complète pour les chirurgiens-dentistes qui cherchent à exercer leur profession dans des conditions optimales, en bénéficiant d'un accompagnement personnalisé et complet pour toutes les facettes de leur activité professionnelle.

